ALEJANDRO MORENO: ESTÁ EN SU TRABAJO

"El gobierno busca que no haya alianza"

EL DIRIGENTE DEL PRI NIEGA QUE con Morena esté trabajando alguna iniciativa de ley de reforma electoral

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Un día después que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, informó que el gobierno federal tiene un acuerdo político con el PRI, para que más allá de reformas legislativas se logre la gobernabilidad que requiere el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en el último tramo de su sexenio, el líder nacional priista, Alejandro Moreno Cárdenas, lo negó.

"El gobierno está en su trabajo. El gobierno o el partido en el gobierno pues obviamente que lo que menos quiere es que haya coalicione, es que haya coalición. Ahora, verdaderamente se me hace notable que algunos partidos políticos no entiendan y algunas gentes no entiendan que el partido en el gobierno hace eso: pretender impulsar todos los días que no haya coalición, porque sabe que la coalición es potente", afirmó.

En conferencia de prensa, insistió que no tiene ningún acuerdo con el gobierno federal para una reforma electoral.

"Para decirlo sin rodeos, fuerte y claro, no estamos trabajando con Morena ninguna iniciativa de reforma electoral en conjunto. Estaremos escuchando posiciones, las diferentes iniciativas que se han presentado en el Congreso de la Unión, pero



Foto: Especial

está claro que cada partido político tiene su visión en la propuesta electoral y estaremos trabajando en el Congreso para fortalecer siempre las instituciones de democracia participativa todos", aseguró.

Prometió que no avalará la destrucción del INE y ni del Tribunal Electoral, pues dijo que "con contundencia y claridad lo hemos dicho, que el PRI jamás votará una reforma electoral que atente contra el Instituto Nacional Electoral, contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación) o contra las reglas de participación, transparencia democrática en nuestro país".

El PRI, dijo "jamás

emprenderá acción alguna que signifique el menoscabo de las autoridades electorales. El PRI respeta y apoya sin regateoos al Instituto Nacional Electoral, al Tribunal Electoral en su labor crucial, para dar certeza y legalidad a nuestros procesos electorales y con ello fortalecer nuestra democracia".

"El PRI siempre estará en favor de consolidar el Estado derecho, de dar solidez a nuestras instituciones y vamos a contener cualquier intento por alterar el orden y las reglas del juego democrático", agregó.

A pregunta expresa. Alejandro Moreno negó que existan voces en la sociedad en contra de él o que consideren que él no tiene credibilidad; rechazó que existan dos PRI, porque dijo que en el interior del partido hay libre expresión, pero después habló de esquiroles.

Quienes quieran ser escuchados mediante gritos. sombrerazos, presiones, ataques, eso no pasa en el PRI. Se puede respetar lo que hagan, pero no se puede permitir, porque quien atenta contra la unidad del partido está claro, quien atenta contra la unidad del partido no quiere al partido y no quiere que nos vaya bien y hay muchos que luego se prestan a estar al servicio del gobierno, de lacayos y de esquiroles simplemente estando en contra de todo y en favor de nada, lastimando a su partido", advirtió.